
Beschluss: 

 

Die Ratsversammlung erwartet, dass die Schuleingangsuntersuchungen bei den Kindern des 

Einschulungsjahres 2022/2023 in enger Kooperation mit den betroffenen Schulen schnells t-

möglich nachgeholt werden. 

Ferner geht die Ratsversammlung davon aus, dass die Schuleingangsuntersuchungen für die 

Folgejahrgänge kontinuierlich durchgeführt werden. 

Die Ratsversammlung ist nach 6 Monaten über den Stand der Dinge zu informieren.  


